

Cyclotourisme : 44 femmes passent le brevet de 100 km

Caudan - Publié le 04/04/2016 à 05:25



Les participantes sont venues de tout le département pour ce brevet de 100 km.

Le Club des cyclo-randonneurs a organisé samedi, un brevet de 100 km au départ de Caudan, dédié aux femmes. Ce brevet proposé par la Fédération française de cyclotourisme s'inscrit dans le cadre de la préparation à un challenge qui se déroulera le 5 juin : « Toutes à vélo - Strasbourg 2016 ». De nombreuses participantes venues de tout le département ont été accueillies dès 8 h dans le nouveau local du club. 44 femmes ont pris le départ du brevet de 100 km, par groupes de niveaux, à partir de 9 h en direction de Plouay et de la vallée de Pont-Calleck. Le parcours alternait des parties un peu plus difficiles et des zones de récupération, empruntait des routes à faible circulation, et a été très apprécié de toutes les cyclistes. La présence des quelques hommes du club de Caudan pour accompagner chacun des groupes, a été considérée comme une très bonne initiative. « **Si l'on excepte deux crevaisons, aucun incident n'est à signaler** », a indiqué le président des cyclo-randonneurs, Jean-Claude Talhouarn. De retour à Caudan, les participantes affichaient une large satisfaction encourageant les organisateurs à renouveler ce genre de brevet au cours des prochaines années.